

会員交流部会部会長就任の 御挨拶と会員企業の交流を通じて

株式会社アークン 専務取締役
JNSA 会員交流部会 部会長
蛭間 久季



この度、会員交流部会の部会長にご推挙頂き就任させて頂きました株式会社アークンの蛭間久季と申します。

私が初めてJNSAに参画させて頂き活動を開始しましたのが2005年ですので足かけ5年目になります。当時は、スパイウェアなるものが社会を賑わし、IDやパスワード情報などを搾取、ある日突然に銀行口座から残高が無くなるという事件が報道されたりもしました。現在では、私たちの業界を取り巻く環境もJSOX、IPv4からv6へ、情報家電の出現等大きく様変わりしようとしています。

いつでも、どこでも、誰でも、コンピュータネットワークを始めネットワークに接続する事により、必要な情報やサービスを手軽に入手する事が出来るようになった現在、その恩恵とは裏腹に様々なリスクが介在します。リスクとは個人や企業単体レベルのリスクだけでは無く、いわゆる“サイバーテロ”なる国家規模のリスクも忘れてはなりません。

ネットワークは日本国内だけではなく、インターネットを介して簡単に海外と繋がります。まさに地球規模のネットワークと言って良いでしょう。然るにリスクも地球規模であるという事です。これらリスクに対応するには、情報セキュリティの技術革新はもちろんの事、国内法の見直しや海外各国との条約の締結検討、情報セキュリティに関する啓発など様々な問題があります。これらの多くの問題に対して、日本国内の安心・安全なユビキタス社会を構築するための一助としてJNSAの活動の場があると信じています。

JNSAは2000年4月に任意団体として設立、2001年7月にNPO法人化され、来年で満10年を迎え会員企業も180社の団体に成長いたしました。しかしながら、会員企業の皆さま全てがJNSAの活動に対して賛同を下さっているものの、ご一緒に活動頂いている会員企業は少ないと思っています。

私たち「会員交流部会」は新たに創設された部会です。今後、出来るだけ多くの会員企業の相互交流、会員企業ならびに業界の健全な発展のための場となればと思っております。会員企業の皆さまに於かれましては、日々お忙しいとは存じますが、是非ともJNSAを通じて共に活動を頂きたくお願い申し上げます。